

Aktuell aus dem Bundesgericht

Eröffnungsmangel: Zustellung der rentenablehnenden Verfügung der IV-Stelle direkt an die versicherte Person statt an deren Rechtsvertreter

Urteil [9C_791/2010](#) vom 10. November 2010



Berichtersteller: Marcel Attinger, Zürich, Gerichtsschreiber an der II. sozialrechtlichen Abteilung des Bundesgerichts

Obwohl der IV-Stelle das Vertretungsverhältnis unter Hinweis auf die beigelegte Anwaltsvollmacht zur Kenntnis gebracht worden war, stellte die Verwaltung ihre ablehnende Verfügung vom 6. Mai 2010 irrtümlicherweise direkt der Versicherten statt deren Rechtsvertreter zu. Gegen Ende der in der Rechtsmittelbelehrung korrekt angeführten 30-tägigen...

Dieses Dokument ist für Abonnenten oder Pay-per-Document-Kunden zugänglich.

Abonnieren ↗

Kaufen ↗

Login